



# UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PANAMÁ

## FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL



### INFORME IV TRIMESTRE OCTUBRE-NOVIEMBRE- DICIEMBRE 2015

Ing. Sonia Sevilla  
Decana



# IV Encuentro del Consejo Global de Decanos de Ingeniería-Capítulo Latinoamérica (GEDC-LATAM 2015)



La Facultad de Ingeniería Industrial participó en el IV Encuentro del Consejo Global de Decanos de Ingeniería – Capítulo Latinoamérica.

El mismo tuvo lugar en la Escuela Militar de Ingeniería, ubicada en la La Paz Bolivia, con el lema «Liderazgo y Estrategias de los Decanos en América Latina».

# Inauguración del XXI Congreso de Ingeniería Industrial



La Facultad de Ingeniería Industrial inauguró el XXI Congreso de Ingeniería Industrial en donde se contó con la participación como invitado especial, del Presidente de la República de Panamá, Ing. Juan Carlos Varela.

El objetivo de este congreso es desarrollar habilidades de liderazgo, trabajo en equipo, manejo de conflictos, toma de decisiones y proyección profesional en los estudiantes que participan en la organización del mismo.

# XXI Congreso de Ingeniería Industrial



La Facultad celebró el XXI Congreso de Ingeniería Industrial con el lema «Rompiendo Paradigmas: Desafío de un país en desarrollo».

Cabe destacar diversas actividades que se desarrollaron con el objetivo del desarrollo íntegro de los estudiantes para su integración como profesionales en un futuro; entre las que se celebraron se pueden mencionar: rally de integración, conferencias magistrales e internacionales, talleres, giras, entre otras.

# Clausura del XXI Congreso de Ingeniería Industrial



Con éxito se dio la Clausura del XXI Congreso de Ingeniería Industrial, e donde alrededor de 500 estudiantes del Campus Central y de los Centros Regionales pudieron disfrutar de la conferencia «Rompiendo Paradigmas Comienza Conmigo» en el Salón Vasco Núñez de Balboa.



El evento finalizó con un baile de gala en el que participaron todos los asistentes.

# XX Aniversario de la desaparición física del Dr. Víctor Levi Sasso



La Facultad participó en las actividades conmemorativas al XX Aniversario de la desaparición física del Dr. Víctor Levi Sasso.

Estas dieron inicio con una romería hacia la placa conmemorativa, ubicada en la entrada del Campus de la UTP.

Posteriormente, se presentó un video sobre la trayectoria de la UTP seguido de un conversatorio en donde se dieron testimonios y anécdotas de los participantes de su relación con el Dr. Levi.

# Cena con Egresados del Programa de Lic. En Ingeniería Mecánica Industrial



La Facultad de Ingeniería Industrial celebró una reunión con los egresados del Programa de Licenciatura en Ingeniería Mecánica Industrial como parte de los esfuerzos por fortalecer los vínculos de los mismos con su alma máter y presentarles las diferentes oportunidades que pueden obtener.

# Desayuno con Empleadores de la FII



La Facultad, como parte de las actividades impulsadas para el fortalecimiento de la relación universidad-empresa organizó un desayuno con diferentes empleadores de la región.

Durante la velada se les presentó a los asistentes los diferentes beneficios que pueden obtener de la Facultad de Ingeniería Industrial.

# Reconocimiento a estudiantes del Capítulo de Honor



La Facultad participó en el reconocimiento público a los estudiantes del Capítulo de Honor de esta Casa de Estudios Superiores en conmemoración a la celebración del Día del Estudiante.

# Celebración del Día del Estudiante Facultad de Ingeniería Industrial



La Facultad organizó para estudiantes de la Facultad de Ingeniería Industrial una serie de actividades en conmemoración al Día de Estudiante.

# UTP conmemora 112 años de Vida Republicana

La Facultad de Ingeniería Industrial, participó en conjunto con todas las diferentes unidades de la Universidad Tecnológica de Panamá del conjunto de actividades en conmemoración a los 112 años de Vida Republicana del País.

De igual forma en el desfile patrio desarrollado en el Campus Central Víctor Levi Sasso se contó con la delegación de las bandas de los colegios invitados: Colegio Las Esclavas del Sagrado Corazón de María, Nuestra Señora de Lourdes, Colegio Claret, Colegio San Agustín, Instituto Fermín Naudeau y la del Instituto Técnico Don Bosco.



# Expo EDA 2015



La Facultad de Ingeniería Industrial visitó la V Exposición de Estrategias Didácticas de Aprendizajes (EDA) organizada por la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales (FISC).

En esta actividad se presentan diversos proyectos realizados por estudiantes de tercer y cuarto año de la FISC, los cuales son una muestra de las diferentes estrategias didácticas utilizadas por los docentes en el aula de clases.

## VII Jornada de Mercadeo



La Facultad de Ingeniería Industrial (FII) realizó la VII Jornada de Mercadeo con el lema “Innovando para Emprender”. La misma fue organizada por estudiantes la carrera de Mercadeo y Comercio Industrial de la FII.

Se contó con las palabras de apertura por parte de la Decana de la FII, Ing. Sonia Sevilla, seguidas de una serie de conferencias a cargo de diversos representantes de la empresa privada.

# VII Jornada de Mercadeo – Feria de Emprendimiento

Como parte de las actividades realizadas en la VII Jornada de Mercadeo, estudiantes de la Facultad de Ingeniería Industrial expusieron proyectos realizados con los conocimientos adquiridos en las asignaturas que cursaron en el segundo semestre.

El propósito de esta actividad era de despertar en los estudiantes universitarios el espíritu de innovación y emprendedurismo.



# Imposición de Cascos Ingenieriles



El pasado 13 de Noviembre de 2015, la Facultad de Ingeniería Industrial realizó la I Imposición de Cascos Ingenieriles realizada en el Campus Victor Levi Sasso.

En ella participaron alrededor de 130 estudiantes de las carreras de Ingeniería Industrial e Ingeniería Mecánica Industrial.

# Firma de Convenio UTP-CEMEX



La Facultad asistió a la Firma del Convenio de Cooperación entre la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP) y la empresa CEMEX.



Este acuerdo busca mantener una cooperación académica, científica y cultural que promuevan el desarrollo de investigaciones, proyectos y programas que beneficien a todos los diferentes grupos de interés.

# Firma de Convenio UTP-Cervecería Nacional



La Facultad de Ingeniería Industrial asistió a la Firma del Convenio UTP-Cervecería Nacional.

La misma fue realizada en el Anfiteatro de la UTP entre el Rector de la UTP, Dr. Oscar Ramírez, y el Lic. Luis Antonio Herrera, Representante Legal de esta prestigiosa empresa.

Cabe resaltar que dicha firma, es una confirmación de la relación que ha existido entre ambos desde hace muchos años y facilitar el intercambio de información en diversas áreas.

## Embajador de Israel en la UTP



La Facultad asistió a una Conferencia ofrecida por parte del Embajador de Israel, S. E. Gil Artzyeli.

En esta actividad, se presentaron los avances en investigación y desarrollo por parte tanto del Embajador de Israel como por los directores de los diferentes Centros de Investigación de la UTP.

# Acto de Colocación de Fotografía en Galería de Decanos de la Facultad de Ciencia y Tecnología



La Facultad de Ingeniería Industrial acompañó a la Facultad de Ciencia y Tecnología en el acto simbólico de colocación de la fotografía de la Ex Decana de la Facultad, Magister Ángela Alemán, en la Galería de Decanos.

Se contó en dicho evento con la presencia del Rector de la UTP, Dr. Oscar Ramírez, autoridades, profesores e invitados especiales.

# Celebración del Día de la Madre en la UTP

La Facultad participó en el acto de celebración del Día de la Madre, celebrado el viernes 4 de diciembre.

El evento fue iniciado con una misa de acción de gracia y el encendido de las Velas de Adviento.

De igual forma, se contó con las palabras del Rector de la UTP, participación de un grupo de mariachis, presentación de un grupo musical y entrega de Premios.



# Celebración del Día de la Madre en la FII

La Facultad de Ingeniería Industrial conmemoró mediante un almuerzo el Día de Las Madres. En esta actividad de igual forma, las agasajadas disfrutaron de las intervenciones musicales de dos estudiantes de la FII y una murga.

Se contó, además con premios para las madres de la Facultad.



# Posada Navideña



La Facultad de Ingeniería Industrial (FII) participó en la Posada Navideña, actividad en conmemoración a la Navidad que dio inicio a estas fiestas en la UTP.

Se contó con algunas lecturas y villancicos que recordaban el peregrinaje de la Virgen María y San José desde Nazareth hasta la ciudad de Belén.

# GRACIAS

